

226

Alrededor de la tarde se dio una gran
celebración en el teatro, que la noche anterior tuvo
el estreno de la ópera "Giovanni Saito" de Giacomo Puccini, por el coro italiano de la
Opera de Roma y la orquesta de la Ópera de Roma.
En la noche anterior se presentó en el teatro
una ópera italiana titulada "Giovanni Saito" de Giacomo Puccini, que tuvo un gran éxito.
La ópera se desarrolló en tres actos y duró
aproximadamente dos horas. La trama gira en torno
a un joven italiano que se enamora de una
mujer francesa. El amor es correspondido y el
joven italiano se casa con la francesa. La ópera
termina con la muerte del italiano en un accidente.
En la noche anterior se presentó en el teatro
una ópera italiana titulada "Giovanni Saito" de Giacomo Puccini, que tuvo un gran éxito.
La ópera se desarrolló en tres actos y duró
aproximadamente dos horas. La trama gira en torno
a un joven italiano que se enamora de una
mujer francesa. El amor es correspondido y el
joven italiano se casa con la francesa. La ópera
termina con la muerte del italiano en un accidente.